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 ４月２４日(火)ＡＮＡホリディイン

金沢スカイホテルで早朝例会が開催され

ました。 

若林会長から本当なら卯辰山の清掃活

動を終えてからの早朝例会です。しかし

ながら公園近くの道路が崩壊しているの

で駐車場の確保ができないため清掃がで

きない状態が続いていると挨拶がありま

した。 

今期は「想い出のランドセルを贈る」ア

クテビティが残っている積極的に参加し

て欲しいと呼び掛けがありました。 

各種報告では三浦姉妹提携副委員長か

ら今朝は清掃がなくゆっくりと出席でき

た。 

４月１６日姉妹クラブ大垣ＬＣの例会

に出席してきた。ラッパが吹かれ鳴り物

が多い例会。女性のソフトボールの選手

も出席していてとにかくにぎやかな例会

と報告。交流のアクテビティとして１１

月に少年野球を実施しているが金沢は天

気が悪いので日程を替えて行こうと話し

合いをした。懇親会は焼き肉で楽しいひ

と時を過ごすことができたと報告があり

ました。 

村上幹事からは卯辰山清掃のアクテビ

ティは道路補修は３月までの工期であっ

たが大雪のため遅れていると報告があり

ました。 

最後に中村副テールツイスタ－が登壇。

今期はドネ－ションが少ないのでまだし

ていない人はお願いしたいと要請があり

ました。今回は３件のドネ－ションがあ

りました。高校生の娘が生まれて初めて

美容院へ行ってきて 6 ㎝髪をカットした

ということで６００円ファインを頂戴す

るということになりました 
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